

**Estimados Co-Presidentes,
Distinguidas Delegadas y Delegados**

1. La República Dominicana tiene el honor de tomar la palabra en representación del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), conformado por Belize, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana, al tiempo que nos adherimos a la declaración presentada por Bolivia en nombre del G77 + China.

2. Los Estados miembros del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), asistimos a las negociaciones en el marco de la ADP manteniendo nuestro compromiso e insistimos que se desarrollen de forma transparente, participativa, abierta e inclusivas, respetando los principios y objetivos de la Convención, la equidad y las responsabilidades comunes pero diferenciadas.

3. Los países del SICA resaltamos nuestra condición de región altamente vulnerable a los efectos adversos del cambio climático, los cuales cada año nos generan graves consecuencias e impactos negativos para nuestra vida y desarrollo, tal como es reconocido en el reciente informe sobre eventos extremos presentado por el IPCC. Estos efectos representan una grave amenaza a la seguridad alimentaria de la población, afectación directa a la dinámica socio-económica, las finanzas públicas de los países de la región y nuestra competitividad—nuestros países, año tras año, nos vemos obligados a desviar recursos financieros que necesitamos para la erradicación de la pobreza, el desarrollo sostenible, y para viabilizar lo que hoy reconocemos como adaptación urgente y obligada.

4. Ratificamos ante la comunidad internacional nuestra disposición en promover acciones nacionales para la reducción de la vulnerabilidad y la búsqueda e implementación de una adaptación efectiva bajo los principios de la Convención.

5. Hacemos un llamado urgente a todas las Partes y en especial a los países desarrollados, para establecer compromisos y acciones concretas para atender la brecha de ambición existente pre-2020 y en especial, como abordar apoyo financiero, capacitación y acceso a tecnología para impulsar dichas acciones en nuestros pueblos.

6. Igualmente reiteramos nuestro compromiso de trabajar conjuntamente con todas las Partes, por un acuerdo vinculante en 2015, según la Plataforma de Durban en 1/CP.17, de conformidad con los principios y objetivos de la Convención hacia la meta de s de un de 2C y hasta llevarlo a los niveles de 1.5C, siguiendo los lineamientos dictados por la ciencia.

7. Consideramos indispensable y oportuno iniciar nuestras discusiones en junio próximo de una manera más formal y estructurada. Para ello apoyamos la conformación de un grupo de contacto que aborde el (Workstream 1 y WS 2). Y que se defina un claro y equilibrado programa de trabajo para este grupo de contacto que comprenda todas las reuniones desde junio hasta el cierre de la COP 20 en Lima.

8. Regresamos a nuestros países para continuar el trabajo y retomar nuestras negociaciones en esta misma ciudad en junio próximo, para continuar aportando nuestro trabajo en construir los elementos del acuerdo a ser firmado en la COP 21.

Estimados Co-Presidentes,

8. Reiteramos nuestro llamado a los países desarrollados a cumplir con los compromisos de financiación y apoyo adquiridos bajo la Convención y urgimos que se cumpla el compromiso para la capitalización del Fondo Verde del Clima, continuar nuestras negociaciones de financiamiento de largo plazo y garantizar su puesta en marcha con el fin de atender las necesidades más urgentes de los países en desarrollo, garantizando la equitativa distribución de estos recursos entre la adaptación y la mitigación.

9. Los Países del SICA, manifestamos nuestro compromiso y disponibilidad por continuar trabajando en sentar las bases para un acuerdo 2015 ambicioso, duradero y eficaz, que debe reflejar el balance de todos los elementos y las acciones de adaptación y mitigación y ser flexibles con nuestras diferentes circunstancias nacionales.

10. Los países del SICA, reconocemos la importancia de celebrar el segundo Dialogo del Art.6 sobre Educación que se realizará este año teniendo como tema central la Participación Pública en la toma de decisiones y en las iniciativas de cambio climático. Reiteramos, que sin ciudadanos educados no podemos alcanzar un desarrollo sostenible.

11. Finalmente, Señores Co-Presidentes, queremos ratificar nuestra solidaridad con todos aquellos países que están viviendo las consecuencias negativas de los efectos adversos del cambio climático y que tienen la urgencia y la necesidad de obtener compromisos concretos y efectivos tan pronto como sea posible en las negociaciones internacionales del clima. Nuestras poblaciones no pueden seguir esperando. Muchas Gracias